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Ofrecen 80 cursos de 
verano para más de 
4 mil niñas y niños

Ampliarán opciones 
de financiamiento de 
la industria tequilera

Luego de que la veda 
electoral impidió una 

presentación a lo grande 
del programa estatal, han 

sido entregadas 106 mil 
credenciales; existe la 

capacidad de autorizar 
125 mil mensuales y el 

objetivo es llegar a toda 
esa población que no 

tiene seguridad social con 
más de mil 800 servicios 

gratuitos. 
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E l escorpión le pidió a la rana que 
lo cargara para cruzar el río. La 
rana le dijo—¿Cómo sé que no 

me picarás? El escorpión respondió: 
—porque haría que ambos nos 
ahogáramos. La rana aceptó, y a la 
mitad del río el escorpión picó a la rana. 
Cuando la rana le preguntó ¿por qué?, 
si los dos vamos a morir; el escorpión 
respondió: —es mi naturaleza.

Alejandro Moreno, dio la estocada 
final al PRI que ya agonizaba, aunque se 
ahoguen juntos Alito y esa institución 
fundada en 1929, hasta el año 2000 
dirigió el destino político de México.

Pero cómo traicionar a un partido 
que, a su vez, traicionó sus ideales, su 
democracia, sus principios, lo que 
demostró durante sus 70 años de 

hegemonía, excesos, enriquecimiento 
ilícito de sus líderes, violaciones a 
derechos humanos y a la democracia y 
una larga lista de acciones.

En la Asamblea Nacional del PRI, 3 mil 
200 delegado a modo, votaron a mano 
alzada para eliminar la prohibición de 
que su dirigencia se pueda reelegir, 
lo que abre el camino a Alito para 
perpetrarse en su puesto hasta el 2032. 

Lo más irónico fue su discurso 
triunfalista después de perder 9 de 
12 gubernaturas en cinco años, a 
unas semanas de la paliza histórica 
que les propinó Morena y aliados 
en las elecciones del 2 de junio; sin 
embargo, mil 200 millones de pesos 
de prerrogativas anuales, mas 800 
millones de pesos en cada año electoral 

lo motivan, de ese tamaño es el botín 
del jugoso negocio que representa un 
PRI en ruinas. 

Días antes, vimos a Marko Cortés, 
presidente del PAN, en sesión 
extraordinaria del Consejo Nacional 
del blanquiazul presumiendo ser la 
primera fuerza política de oposición 
en México, sin un mensaje claro y 
autocrítico de su brutal derrota en 
las urnas, también desde su flamante 
posición como Senador por la vía 
plurinominal, después de asegurar su 
lugar en la Cámara Alta al colocarse 
como el número uno en la lista previo 
a las elecciones. 

Y del partido en el poder, quedaba 
intacto Mario Delgado, presumiendo 
a los cuatro vientos que él, a 

diferencia de sus homólogos del 
PAN y del PRI que aseguraron su 
pase automático al Senado, no había 
buscado alguna posición para servir a 
la Cuarta Transformación, pero ya fue 
anunciado por Claudia Sheinbaum 
como el próximo secretario de 
Educación, cuando expertos refieren 
que, en definitiva, la primera 
presidenta que tendrá México no 
privilegió, como ella misma lo dijo, 
el perfil técnico y profesional, sino 
el político; entonces Mario Delgado 
finalmente se mantiene en la nómina 
y en el primer círculo de Sheinbaum.

 Mientras tanto en México, millones 
de ranitas seguirán cruzando ríos 
cargando escorpiones, creyendo que 
esta vez no les harán daño.

DESCOMPLICADO 

EL ESCORPIÓN Y MÉXICO
Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío

CAYERON EN LA TRAMPA 
Dos elementos del Escuadrón Verde 

fueron grabadas en video cuando 
demostraron ser nada responsables 
con el lema de la verificación.

En el video difundido en redes 
sociales se muestra a las dos 
elementos, quienes habían 
descendido de la unidad de 
Verificación Responsable con 
placas 29N-440 y mientras una de 
las elementos con overol azul y 
los logos de verificación hacía la 
labor de estar vigilando la oficial 

de camisa blanca con logo de la 
Policía Vial tenía una plática con el 
presunto infractor.

Las oficiales no contaron con 
la astucia de los familiares o 
vecinos quienes desde el interior 
de un domicilio filmaron toda la 
transacción y si bien, en el video 
no se logra ver qué le entrega el 
ciudadano a la elemento, queda 
claro que funcionó para que 
liberaran sus documentos, los 
cuales son regresados por la oficial, 
quien le hace una advertencia para 
después retirarse en la unidad y 
seguir cumpliendo con su deber.

Vamos a ver la responsabilidad de 
las autoridades y la respuesta sobre 
este video que ya es tendencia en 
redes sociales.

PRI EN PELIGRO DE MUERTE 
¿Han escuchado la frase de 

renovarse o morir?, pues todo apunta 
que, en el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) no.

La decisión de la continuidad 
de Alejandro Moreno Alito, ha 
encendido las alarmas al interior 
del partido y es que poco a poco 
ha comenzado la desbandada del 
partico.

Uno de los primeros en tomar su 
salida del partido es el expresidente 
estatal, José Socorro Velázquez y los 
más que vendrán, tal parece que 
serán varios los que no concuerdan 
con el control dado al actual 
presidente priista. Ahora solo es 
esperar si la frase se cumple con el 
PRI o Alito sabrá renovarlos para no 
seguir sucumbiendo pues tras lo 
ocurrido en la elección pasada ni él y 
ni Marko Cortéz del PAN deberían de 
continuar en el cargo, pero quienes 
somos para juzgarlos.

¿Y LA AUTORIDAD?
Los temas de influencer siguen 

poniendo de malas a las autoridades 
y dejándolos muy mal parados, pues 
han logrado la capacidad de hacer lo 
que se les plazca sin ser castigados.

Lo ocurrido en un vagón de la Línea 
1 del Metro con la llamada Luna 
Bella deja una clara evidencia que las 
autoridades capitalinas no cumplen 
con su cometido.

Y falta ponerles un alto a quienes 
se hacer llamar influencer y que sean 
castigados como corresponde por 
incumplir la ley.

En Jalisco ya fue cerrado el puente 
atirantado para un video y bomberos de 
Tlaquepaque se prestaron para grabar 
imágenes de riesgo para la ciudadanía.

Ahora la pregunta es saber ¿qué 
sigue?, y si habrá alguien que ponga 
mano firme a estos personajes que 
solo buscan likes.
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Invitan a afiliarse al 
Seguro Salud Jalisco 

Han sido entregadas 106 mil credenciales para beneficiarios y debido 
a la veda electoral no se había publicitado el sistema estatal

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Aunque no se había publicitado 
por la veda electoral, ya se 
cumplieron dos meses de que 
entró en operación, el Seguro 

Salud Jalisco y han sido entregadas 
106 mil credenciales, además de que 
existe la capacidad de autorizar 125 
mil mensuales, el objetivo es llegar 
a toda esa población que no tiene 
seguridad social ofreciendo más de 
mil 800 servicios gratuitos, informó 
el responsable de esta estrategia, 
Carlos Armando Ruíz Esparza.

“Tenemos al día de hoy más 
de 106 mil credenciales ya 
solicitadas, tenemos una capacidad 
de 125 mil mensuales, es decir, 
estamos todavía sobrados con 
esta capacidad, y estoy hablando 
solamente de credenciales físicas, 
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La convocatoria sigue abierta, los interesados aún pueden afilarse.

Se implementaron acciones estratégicas y 
preventivas.
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Cierra estiaje 
con menos 
incendios 
en el Estado
Redacción/Quadratín Jalisco

A pesar de las condiciones adversas y 
después de tres años consecutivos 
de sequía, cerró Jalisco la 

temporada con una reducción de 43.83 
por ciento hectáreas (ha) afectadas 
en comparación con 2023 y 27.28 por 
ciento menos de incendios forestales. 

De acuerdo con información de 
la Secretaría de Medio Ambiente y 
Desarrollo Territorial (Semadet) de 
Jalisco, en 2023, Jalisco enfrentó un 
año complejo debido a la presencia del 
fenómeno meteorológico La Niña por 
tercer año consecutivo, lo que resultó 
en altas temperaturas, fuertes vientos y 
poca humedad. 

Estas condiciones prolongaron la 
sequía hasta 2024, afectando a 38 
municipios con sequía extrema; 48 
con sequía severa y 36 con sequía 
moderada, cubriendo el 80 por ciento 
del estado de acuerdo con la Comisión 
Nacional del Agua (Conagua).

Ante este panorama, a través del 
Programa de Manejo del Fuego de la 
Semadet se implementaron acciones 
estratégicas y preventivas. Se destinó 
un presupuesto de 140 millones 
216 mil 768 pesos y se adquirieron 
10 camionetas especializadas para 
combatir incendios forestales. La fuerza 
operativa incluyó a mil 858 bomberos y 
bomberas forestales con distribución en 
191 brigadas de diversas corporaciones.

La meta es llegar a 
más de dos millones 
362 mil personas que 
no tienen ni IMSS, 
ni ISSSTE ni están 
afiliados a Bienestar, 
en una primera etapa 
estará dirigido a 
población de entre 20 
a 65 años.

PARA SABER
en el servicio para la solicitud de 
credenciales electrónicas.”

El funcionario recordó que tienen 
identificados que hay cerca de cuatro 
millones de habitantes de Jalisco 
quienes carecen de seguridad social, 
y debido a que se han presentado 
graves problemáticas para 
atenciones por parte de instancias 
federales donde además no tienen 
medicamentos, este sistema otorgará 
de manera gratuita atenciones de 
primero y segundo nivel.

La convocatoria sigue abierta, los 
interesados aún pueden afilarse en 
todos los 580 centros de Salud que 
hay en Jalisco, en los hospitales o 
por vía electrónica en el sitio Seguro 
Salud Jalisco donde solo les piden 
CURP, comprobante de domicilio y 
una identificación oficial como el 
INE.

en las credenciales electrónicas no 
hemos tenido ninguna saturación 
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Más de 300 mil jaliscienses 
iniciarán primer año escolar

Juan Carlos Flores, secretario de Educación, señaló que serán 314 mil 457
lo ingresos a primer año de preescolar, primaria y secundaria

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

A punto de concluir clases y 
comenzar las vacaciones 
de verano, la Secretaría de 
Educación Jalisco informó que 

para el siguiente ciclo escolar recibieron 
un total de 314 mil 457 solicitudes de 
inscripción a primer año de preescolar, 
primaria y secundaria, el 95 por ciento 
quedó en su primera opción, informó 
el titular de la dependencia, Juan Carlos 
Flores Miramontes.

“En esta ocasión atendimos a 314 
mil 457 nuevos alumnos que se 
incorporaron a nuestro sistema de 
preescolar, primaria o secundaria en 
escuelas oficiales o públicas, al día de 
hoy, nuestra aplicación atiende a dos 
millones 18 mil 288 mamás, papás y 
tutores, así como directivos y personal 
de la estructura educativa, es decir, 
más de dos millones de adultos utilizan 
esta herramienta para poderle dar una 
atención ágil a nuestra comunidad 
educativa”.

Del total, 71 mil 704 son alumnos de 
primer ingreso a preescolar, 111 mil 726 
a primaria y 131 mil 027 a secundaria, 

Flores Miramontes indicó que la 
totalidad de los trámites ya se realizaron 
de manera digital lo que hizo el proceso 
más ágil y confiable.

Para los casos de los alumnos que 
no alcanzaron a realizar el trámite de 
preinscripción aún tienen posibilidad 
de encontrar un espacio en las escuelas 

públicas de Jalisco, pueden ingresar a 
RecreApp o en plataforma educativa 
Jalisco.ma

En casos de aclaraciones, que 
buscan un cambio de escuela, turno, 
inquietudes o demás, la SEJ pone a 
disposición de los padres de familia un 
call center al 33 30 30 75 50.
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La totalidad de los trámites se realizaron de manera digital lo que hizo el proceso más ágil y confiable.

El objetivo es que los libros     
       puedan reintegrarse a la   
               cadena de valor. 
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Arranca acopio de cuadernos y libros
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de que libros y 
cuadernos puedan reintegrarse a la 
cadena de valor, a través del reúso o 

del reciclaje, el Gobierno de Guadalajara 
a través de la Dirección de Medio 
Ambiente, inició este lunes con una 
campaña de acopio de estos materiales 
y estará vigente hasta el 4 de agosto. 

Beatriz Marín Maisterra, jefa de la 
Unidad de Gestión Integral de Residuos 
de la Dirección de Medio Ambiente de 
Guadalajara, explicó que esta campaña 
se realiza en el marco del término del 
ciclo escolar.

Tómelo en cuenta y prepare sus 
ahorros, aunque el programa 
de paquetes con útiles escolares 
ya está en ley con cobertura 
universal, comenzará a aplicarse 
a partir del 2025, así que este 
agosto los padres de familia 
tendrán que comprarlos, 
confirmó el secretario de 
Educación, Juan Carlos Flores 
Miramontes.
En el 2021, el presupuesto 
autorizado del programa Recrea, 
educando para la vida en Jalisco 
era de mil 25 millones 396 mil 
pesos, se trata de uno de los 
programas con más recursos del 
gobierno estatal administrado 
por la Secretaría del Sistema de 
Asistencia Social, de acuerdo 
con la operación el gobierno del 
Estado aportaba el 50 por ciento 
y el resto los municipios.
Al aprobar que este sea un 
programa universal la meta 
es llegar a 1.2 millones de 
beneficiarios, sin embargo, hace 
unos meses, el gobernador, 
Enrique Alfaro anunció que, 
por temas electorales, no sería 
presupuestado este 2024 y 
ese recurso se destinaría a 
infraestructura educativa.

NO HABRÁ PAQUETES DE 
MOCHILAS CON ÚTILES

• Complejo Sauz
Avenida Patria #3116, Col. El Sauz.
• Centro de Desarrollo 
Comunitario #7
Calle Mota Padilla #198, Col. 
Hernández Romo.
• Colmena Oblatos
Calle Hacienda de Tala #3299, 
Col. Oblatos.
• Centro de Desarrollo 
Comunitario #8
Calzada Independencia Norte 
#4085, Col. Huentitán El Bajo.
• Medio Ambiente Guadalajara
Avenida Miguel Hidalgo y 
Costilla #426, Col. Centro.

“Para que todas aquellas familias 
que están desechando todos esos 
cuadernos, libros, apuntes, exámenes, 
etcétera, que estuvieron utilizando 
durante el ciclo escolar anterior, 
tengan un lugar para llevarlos y 
garantizar que estos tengan un 
proceso de reciclaje o de reúso, según 
sea el caso”, detalló. 

En el caso de los libros que están 
en buen estado serán entregados a 
la asociación civil BRED Diocesano 
de Guadalajara para que lleguen a 
bazares y bibliotecas comunitarias. 

“Todo lo que sea derivado de un 
producto de papel, si es cartoncillo.
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Concluyen labores de limpieza 
y rehabilitación del Arroyo Seco 

Informó Tlaquepaque que fueron apoyadas las 
familias de 50 fincas que resultaron afectadas 

 Redacción/Quadratín Jalisco

 

Después de las inundaciones que 
afectaron a al menos 50 casas en 
el fraccionamiento Villa Fontana 
en Tlaquepaque, a través de un 

comunicado, el gobierno del estado de 
Jalisco informó que con el apoyo de los 
municipios de San Pedro Tlaquepaque 
y Tlajomulco de Zúñiga ya concluyeron 
las labores de rehabilitación y 
protección del cauce del Arroyo Seco.

Durante los días de labores el 
personal de la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua, del Ayuntamiento 
de San Pedro Tlaquepaque y de 
Tlajomulco de Zúñiga trabajaron en un 
área total de 700 metros con el apoyo 
de 12 máquinas, 45 camiones de volteo 
y cinco góndolas.

La dependencia estatal señala que 
fueron apoyadas las familias de 13 
fincas afectadas en su menaje después 
de las tormentas de la semana pasada, 
y que hubo presencia de personal de 
las diferentes corporaciones desde los 
primeros minutos de las inundaciones.

Entre las dependencias participantes 
se encuentran, la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua (SGIA), la Comisión 
Estatal del Agua (CEA), el Sistema 
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Se realizó la rehabilitación y protección del cauce del Arroyo Seco.

Son ya 506 vehículos de todo el Estado los que cuentan con los permisos. 
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Van 98 empresas de grúas regularizadas 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Continuando con la labor de 
regularizar a las empresas 
de grúas, en Jalisco, van 98 

establecimientos que ofrecen el 
servicio que se registran a través de la 
Secretaría de Transporte. 

Al corte del 5 de julio se ha logrado 
que 506 vehículos de todo el Estado 
cuenten con los permisos. 

A poco más de 8 meses de la 
publicación de la norma técnica para 
el servicio de grúas y el arranque del 
registro de las primeras empresas en 
octubre pasado, se siguen recibiendo 
expedientes para que más empresas y 
vehículos puedan ofrecer sus servicios 

dentro de los lineamientos que marca 
dicha normatividad.

De estas 98 empresas, 59 ofrecen 
sus servicios de arrastre en el Área 
Metropolitana de Guadalajara, y 
39 corresponden a municipios del 
interior del Estado.

El pasado 23 de septiembre se 
publicó la norma técnica de este 
servicio, posteriormente se lanzó la 
convocatoría el 7 de octubre y tras un 
período de socialización, se inició con 
el registro de empresas y unidades. 
Dicho padrón sigue abierto, por lo que 
pronto más empresas estarán también 
regularizadas. Con esto la Secretaría 
de Transporte cumple con lo que le 
corresponde en esta materia.

45

12

5

Camiones de volteo se encargaron 
de llevar el escombro 

Máquinas fueron utilizadas 
para limpiar

Góndolas apoyaron 
para la limpieza

Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBJ), 
la Secretaría de Seguridad Jalisco (SSJ), 
así como elementos de Bomberos y 
Seguridad Pública del municipio de 
Tlaquepaque y la Comisión Nacional 
del Agua (Conagua).

Intermunicipal de los Servicios de Agua 
y Alcantarillado (SIAPA), la Secretaría de 

Infraestructura y Obra Pública de Jalisco 
(Siop) la Unidad estatal de Protección 
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Supervisan renovación del edificio 
de Obras Públicas en Guadalajara

El alcalde tapatío, Francisco Ramírez y el gobernador electo 
Pablo Lemus, visitaron las áreas intervenidas en el inmueble

Redacción/Quadratín Jalisco

En seguimiento al programa de 
infraestructura de Guadalajara, 
los dos presidentes municipales, 
Pablo Lemus con licencia y en 

interino Francisco Ramírez Salcido 
visitaron los avances en los trabajos 
de renovación integral en el Edificio de 
Obras Públicas ubicado en la colonia El 
Retiro.

Este inmueble alberga a diferentes 
direcciones municipales y cuenta con 
una cancha en la explanada, la inversión 
es de alrededor de 26 millones de pesos 
para la rehabilitación del auditorio, la 
plazoleta y el perímetro del edificio. 
También se construyó una cancha de 
pádel, explicó Francisco Ontiveros 
Balcázar, director de Obras Públicas.

Hubo renovación de luminarias 
exteriores, sanitarios, aires 
acondicionados y domos, se 
construyeron jardineras, banquetas de 
concreto y rampas para personas con 
discapacidad, se instaló un elevador y 
se creó un área de comedor-cocina.

El edificio fue impermeabilizado y 
pintado, se instalaron luminarias LED en 
las oficinas, se rehabilitaron el centro de 
control y el transformador, y se elaboró 
un mural en la fachada.
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El gobernador electo y el alcalde tapatío realizaron un recorrido para constatar los avances.

Los cursos son una herramienta recreativa 
para las infancias, destacó el primer edil.
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Ofrecerá Guadalajara más de 80 cursos de verano estas vacaciones
Redacción/Quadratín Guadalajara

Ahora que se acercan las vacaciones 
por fin de cursos, el gobierno 
municipal de Guadalajara 

presentó los Cursos de Verano 2024 que 
tienen como objetivo principal ofrecer 
alternativas a los padres y madres de 
familia, para que sus hijos e hijas tengan 
un espacio seguro y enriquecedor para 
su desarrollo en este periodo.

Estos cursos son llevados a cabo 
por el Sistema DIF, Comude 

Guadalajara, Colmenas y 
Cultura Guadalajara, y 

se abordarán temas 
cruciales como los 

derechos de 

las infancias, el medio ambiente y la 
prevención de la violencia informó 
el presidente municipal interino, 
Francisco Ramírez Salcido.

“Estos programas están diseñados 
para crear un ambiente seguro, 
donde nuestras niñas, nuestros 
niños puedan aprender y crecer 
de una manera segura y digna. 
Representan el compromiso de 
nuestro gobierno con el bienestar y el 
desarrollo integral de nuestra niñas, 
niños y jóvenes. Queremos en todo 
momento asegurarnos de que cada 
niño en Guadalajara tenga acceso 
a actividades que enriquezcan su 
verano y ofrezcan un ambiente seguro”.

En rueda de prensa para anunciar 

los cursos, la coordinadora general de 
Construcción de Comunidad, Andrea 
Blanco Calderón, detalló que se trata de 
80 cursos en 32 sedes distribuidas a lo 
largo del municipio.

Del 15 de julio al 31 de agosto los 
Centros Colmena, centros culturales, 
unidades deportivas y bibliotecas 
municipales podrán recibir a alrededor 
de cuatro mil niñas, niños y jóvenes.

En el caso de los Centros Colmenas 
se tendrán cursos dirigidos a niños y 
a niñas de cinco a 15 años, con cupo 
limitado y una cuota de recuperación de 
100 pesos; se abordarán rubros como 
derechos de la infancia y adolescencia, 
prevención de violencias, deportes y 
recreación, y medio ambiente sano.

Además de ser la sede de las 
direcciones de Obras Públicas, 
Ordenamiento del Territorio, Inspección 
a la Construcción, Licencias de 
Construcción y Colmenas, este edificio 
alberga una recaudadora que recibe de 
tres mil a cinco mil contribuyentes por 
semana.

La cancha de pádel de 
Obras Públicas se sumó 
a otras tres zonas que 
ofrecen espacios para la 
práctica de este deporte, 
que ha logrado mucha 
afición entre las y los 
tapatíos. En esta obra de 
rehabilitación se colocaron 
cristales templados, postes 
de sección, pasto sintético 
e iluminación LED.

EL DATO 
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Crecen opciones de financiamiento 
en la industria tequilera en Jalisco

El Consejo Regulador del Tequila y la Almacenadora Mercader S.A., Organización 
Auxiliar del Crédito, firmaron un convenio para facilitar los créditos

Redacción/Quadratín Jalisco

Para aprovechar la gran cantidad 
de tequila que se encuentra en 
los inventarios de las principales 
empresas, el Consejo Regulador 

del Tequila y la Almacenadora Mercader 
S.A., Organización Auxiliar del Crédito, 
firmaron un convenio que permita 
tener más fuentes de financiamiento 
a través de la figura de pignoración, es 
decir, créditos respaldados con bienes 
físicos.

Así lo explicó el presidente del CRT, 
Miguel Ángel Domínguez Morales quien 
indicó que con las visitas permanentes 
a las bodegas de almacenamiento se 
seguirá garantizando la trazabilidad del 
tequila.

“Nuestros inspectores de plantas 
continuarán con las actividades de 
inspección permanente en las bodegas 
de ALMER, tal y como se realiza en 
todos los puntos de inspección, para 
así garantizar que se cumpla con lo que 
indica la Norma del Tequila”.

Dijo que estas acciones abonan al 
impuso a la producción del tequila, la 
apertura de nuevos mercados, el uso 
de agave registrado y el financiamiento 
como herramienta de desarrollo del 
sector primario.

“Es liquidez para los productores 
autorizados de Tequila, beneficios 
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Miguel Ángel Domínguez dijo que con ello se apoya la producción de tequila.

El sistema DIF Zapopan 
realizará esta actividad 
el 13 y 14 de julio.
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Realizarán jornada para detectar cáncer cervicouterino
Redacción/Quadratín Jalisco

Este 13 y 14 de julio, en el Centro 
Metropolitano del Adulto Mayor 
(CEMAM) el Sistema para el 

Desarrollo Integral de la Familia (DIF) 
Zapopan, realizará la Jornada de Cáncer 
Cervicouterino a fin de detectar en forma 
oportuna este y otros padecimientos en 
las mujeres.

Se ofrecerán también de manera 
gratuita los servicios de apanicolau, 
colposcopías, tratamientos a base de láser 
y electrocirugía para lesiones premalignas 
del área genital femenina.

El gobierno de Zapopan señaló que 

esta campaña es importante concientizar 
a la población femenina sobre dichos 
padecimientos, ya que pueden 
presentarse de manera asintomática y 
silenciosa, por ello, la necesidad de la 
observación a nivel pélvico y del uso del 
ultrasonido.

Especialistas recomiendan hacerse los 
estudios una vez al año, a partir de que 
se inicia la vida sexual o a partir de los 18 
años si no ha ocurrido.

Estos exámenes médicos son 
fundamentales para diagnosticar en 
fase temprana el cáncer cervicouterino 
debido a que los síntomas aparecen 
generalmente en etapa avanzada.

Las citas para acceder a esta Jornada se 
agendan a través de la línea telefónica 33 
3012 6607.

Una vez agendada la consulta la 
ubicación en donde se realizarán los 
estudios es en las instalaciones del 
CEMAM, con domicilio en Cerrada Santa 
Laura s/n, en la colonia Real del Parque, 
Zapopan.

Síntomas del cáncer cervicouterino:
-A nivel del ovario es vago el síntoma.
-Estreñimiento, cambios 

gastrointestinales, que pueden suponer 
una simple colitis.

-Sangrados irregulares.

indirectos para los productores de 
agave; que se ven beneficiados por el 
incremento de valor de ese Tequila y 
por lo tanto de la materia prima que 
genera la producción de ese Tequila, 
y en tercer y último lugar: el generar 
un financiamiento a la medida 
de la Cadena Productiva Agave 

Tequila respaldado por un convenio 
específico que garantice a ellos, al 
consumidor y a quienes otorgan el 
financiamiento, que ese Tequila no 
va a perder su trazabilidad», recalcó 
el abogado Ricardo Jiménez, del área 
jurídica de Consejo Regulador del 
Tequila.

Los productores interesados 
en este financiamiento 
podrán acudir directamente 
a las oficinas de ALMER o 
marcar a los teléfonos 33 
1063 908 o 800 0025 637. 
Para más información puede 
visitar almer.com.mx.

EL DATO 

Durante su intervención el director 
general de ALMER, Luis Antonio 
García Serrato, especificó las maneras 
en las que trabaja la institución, en 
las que pueden otorgar el crédito 
directamente o coadyuvar para 
que particulares y/o instituciones 
bancarias lo otorguen.

“Es apoyar de forma directa con 
crédito a la tequilera, la tequilera va 
compra el agave, nosotros recibimos 
el Tequila como garantía del crédito, 
le damos liquidez a la tequilera y la 
tequilera con esa liquidez liquida el 
agave y su costo de operación”
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Convoca Tlaquepaque al Premio 
Municipal de la Juventud

El premio se entregará el próximo 23 de agosto y las y los interesados de
 12 a 29 años podrán inscribirse a más tardar el próximo 5 de agosto

Redacción/Quadratín Jalisco

Bajo el lema Somos el presente 
y futuro 2024, el gobierno 
de Tlaquepaque a través del 
Instituto de la Juventud, convoca 

al Premio Municipal de la Juventud. 
El premio se entregará el próximo 23 
de agosto y las y los interesados de 12 
a 29 años podrán inscribirse de hoy 
al 5 de agosto al correo electrónico: 
jovenestlaq@gmail.com, enviando los 
documentos requeridos y llenando un 
formulario.

Las y los ganadores recibirán un 
estímulo económico de 10 mil pesos 
por categoría, las cuales son: deporte, 
emprendimiento, arte y cultura, ciencia, 
innovación y tecnología, y acción social.

REQUISITOS:
• Ser residente de San Pedro 

Tlaquepaque.
• Identificación oficial.
• Carta de postulación de la categoría 

en la que desea participar.
• Currículum vitae con fotografía.
• Semblanza no mayor a 2 cuartillas 

que contenga los méritos que considere 
suficientes para ser acreedor al premio.

• Agregar un video de máximo 1 
minuto sobre su presentación personal.
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Las y los ganadores recibirán un estímulo económico de 10 mil pesos por categoría.

     Fueron 161 las personas                     
            beneficiadas con una        
                   carretilla y 2 palas.
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Entregan herramientas a ladrilleros de Tlajomulco
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la entrega de herramientas 
de trabajo para 161 personas el 
Gobierno de Tlajomulco refrendó 

su compromiso con el sector ladrillero.
El apoyo consiste en una carretilla 

y dos palas para cada una de las 
personas registradas, y tuvo una 
inversión de 287 mil pesos. El evento 
se realizó en el parque Ladrillero de 
Tlajomulco, ubicado en Carretera 
a Buenavista, donde se dieron cita 
Gerardo Rafael Trujillo, Presidente 
Interino; Osbaldo Carreón Pérez, 
Síndico; José Luis Ochoa, Secretario 
General y Juan Manuel Hernández, 
director de Ecología.

“Es nuestro compromiso con ustedes 

• Carta de consentimiento de uso de 
datos personales.

EN CASO DE SER MENOR DE EDAD:
• Autorización firmada por padres o 

tutores.
• Acta de nacimiento del menor.
• Copia por ambos lados de la 

identificación oficial del padre, madre o 
tutor que haya firmado la autorización.

• Carta consentimiento de uso de 
datos personales, firmada por el padre, 
madre o tutor.

Para más información 
comunicarse a la 
dirección del Instituto 
Municipal de la 
Juventud, al número 
33 3657 5200

EL DATO

200
Ladrillera están ubicadas

 en Tlajomulco

seguir fortaleciendo la actividad que 
desarrollan, lo que ustedes fabrican 
para el rubro de la construcción es 
esencial. (…) Esperamos que estas 
herramientas, que son de muy buena 
calidad, sean bien aprovechadas por 
todos”, mencionó el alcalde interino.

El primer edil reconoció el arduo 
trabajo del sector ladrillero. “Nos 
reunimos para hacer la entrega 

de herramientas esenciales con el 
programa de apoyo de herramientas 
para los ladrilleros. Nos llena de 
agrado el conocer e implementar 
este tipo de acciones, de iniciativas y 
en esta ocasión al síndico que tuvo a 
bien presentar esta iniciativa.

Finalmente mencionó que las 
herramientas son de buena calidad 
y espera que sean bien utilizadas 
por todos los ladrilleros. “Creo que 
algunas ladrilleras no recibirán este 
apoyo, pero es porque no entregaron 
su solicitud a tiempo”. El gobierno 
seguirá apoyando a los trabajadores 
de esta industria que es fundamental 
no sólo para el municipio, sino 
para toda la Zona Metropolitana de 
Guadalajara. 
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Insostenible, la mala racha 
de Checo Pérez: Red Bull 

Christian Horner fue tajante al reconocer la mala racha que tiene 
Sergio Pérez después de otro fin de semana sin puntos  

Axel Sierra/Quadratín Deportes 

El jefe de Red Bull, Christian 
Horner, fue tajante al reconocer 
que es “insostenible” que Sergio 
Pérez no sume puntos después 

de otro fin de semana decepcionante 
para el mexicano en el Gran Premio 
de Gran Bretaña, en el que abandonó 
la clasificación en la ronda 1 antes de 
terminar la carrera del domingo en la 
posición 17. 

Luego de perderse la Q1 el pasado 
viernes para permitir que el novato 
Isack Hadjar se pusiera al volante, 
Pérez parecía estar en buena forma 
en la segunda práctica después de 
terminar esa sesión en la P3 de la 
tabla de tiempos. 

Sin embargo, el sábado pasado 
se produjo un desastre cuando el 
piloto de 34 años encalló su RB20 
en la grava durante las primeras 
vueltas de la clasificación, lo que 
le impidió continuar en la sesión. 
Posteriormente, el equipo aprovechó 
la oportunidad para equipar el coche 

con un nuevo motor, lo que provocó 
que Pérez saliera desde el pit lane. 

Una apuesta temprana por los 
neumáticos intermedios no dio 
resultado y, tras perder tiempo con 
ello, Pérez no pudo terminar más 
arriba del puesto 17. 

Fue otra salida difícil para el 
seis veces ganador de carreras, 
que no ha subido al podio desde 
el Gran Premio de China en abril, 
mientras que su mejor resultado 
en las últimas seis carreras fue un 
séptimo puesto en Austria. Con Max 
Verstappen siendo el único anotador 
de puntos del equipo en P2, Horner 
admitió que tiene que haber puntos 
provenientes del otro lado del 
garaje en las próximas carreras en 
medio de un desafío cada vez mayor 
en el campeonato de constructores 
por parte de sus rivales. 

“(Checo), sabe que no es sostenible 
no sumar puntos. Tenemos que sumar 
puntos con ese coche y él lo sabe. Él 
conoce su papel y su objetivo, así que 
nadie está más ansioso que Checo por 

recuperar su forma”, dijo el director 
del equipo.  

Luego de que el piloto tapatío 
firmó una extensión de contrato con 
el equipo el mes pasado que lo verá 
competir para ellos hasta fines de 
2026, se le preguntó a Horner si había 
una sensación de frustración porque 
el acuerdo aparentemente no había 
ayudado al piloto en la pista. 

“Por supuesto que hay frustración 
cuando los dos coches no rinden bien 
en conjunto, y creo que fue frustrante 
perder a Checo. Se había perdido la 
primera posición por la conducción 
de Isack Hadjar, había tenido un lugar 
decente, pero debería haber estado 
entre los seis primeros, y perder ese 
coche en la   primera ronda fue muy 
frustrante, así que sí, ahí es donde 
estamos”. 

Horner confirmó que Pérez utilizará 
un nuevo piso en la próxima ronda 
del calendario en Hungría, una 
actualización que se llevó al auto de 
Verstappen durante el fin de semana 
del Gran Premio de Gran Bretaña.
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Sergio Pérez tiene 
mala racha en los 
Grandes Premios. 

Matheus Dória se incorpora al primer 
equipo. 
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Atlas anuncia 
a Dória como 
refuerzo
César Huerta/Quadratín Jalisco

Los Rojinegros del Atlas cerraron la 
noche de este lunes la contratación 
de un nuevo refuerzo para el 

Torneo Apertura 2024, que recién ha 
comenzado el fin de semana pasado. 
La multipropiedad ha salido a relucir 
nuevamente en el futbol mexicano, 
con un intercambio entre “hermanos”. 
Santos Laguna le cedió a los Zorros, 
ambos propiedad de Grupo Orlegi, al 
brasileño Matheus Dória.

“El defensor Matheus Dória se 
incorpora al Primer Equipo de Atlas 
FC en compra definitiva, con un 
contrato por los próximos tres años. 
Matheus Dória llega a los Zorros 
procedente del Club Santos Laguna, 
donde disputó 189 partidos, anotó 
15 goles y jugó 6 fases finales. El 
zaguero fue fundamental para que 
la escuadra lagunera alcanzara la 
Final del Clausura 2021. Durante la 
temporada 2020-2021, Dória ganó el 
Balón de Oro al Mejor Defensa Central 
de la Liga MX”, explicó Atlas.

“El brasileño naturalizado mexicano 
inició su carrera con Botafogo FR 
(Brasil). Posteriormente, jugó en 
Olympique de Marsella (Francia), São 
Paulo FC (Brasil), Granada CF (España) 
y Yeny Malatyaspor (Turquía), antes 
de llegar al futbol mexicano con los 
Guerreros”, sentenció el comunicado 
de los Zorros.
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